



Jeudi 31 janvier 20h



**L'école de la vie :**

**une génération pour tout changer**

Ciné-Conférence

**ACTE II de la conférence sur LE BONHEUR !**



Un an après la sortie du documentaire “**C’est quoi le bonheur pour vous?**”, Julien Peron et Laurent Queralt sont fiers de vous présenter leur second film: “L’école de la vie: une génération pour tout changer” en avant-première au 4ème Festival pour l’école de la vie !

### **Un documentaire à ne pas louper!**

Ce documentaire s’adresse aussi bien aux enseignants, parents, passionnés d’éducation qu’à tous les citoyens ! En effet, nous sommes tous concernés par la construction du futur dans lequel nous souhaitons vivre, or tout part de l’éducation! Ce film ouvre des portes sur d’autres manières d’aborder l’éducation grâce à la participation d’intervenants d’exception: Michel Claeys Bouuaert, Arnaud Riou, Anne-Marie Gaignard, Christine Louveau, Daniel Kieffer, Elliott Nouaille, Philippe Nicolas, Stéphanie Couturier, Saphia Larabi, Jacques Antonin, Sophie Rabhi-Bouquet, Marion Kaplan, Lis Issler, Christine Balastegui, Jean Closon, Isabelle Peloux, Dominique Lussan, Florence Meyer, Bruno Hourst, Agathe Schumacher, Juliette Siozac, Elise Mareuil, Sandra Dantard, Samuel Gerrand, Cécile Amiel, Laetitia Robbiano, Isabelle Servant, Jean-Pierre Lepri, Louise Michaud, Mélusine



Harlé, Laure Reynaud, Eric Gaspar, François Afif Benthane, Anne Blandin Rabiller, Emilie Avezou, Roland Gerard, Virginie Le Goueff Poutrel.

**Entrée gratuite**

[Bande annonce](#)